

Une réunion de cardiologues étrangers diplômés dans la province cubaine de Villa Clara se tient à Cuba



Santa Clara, 7 octobre (RHC).- La Première Rencontre de Cardiologues Étrangers Diplômés dans la province de Villa Clara se tient dans le cadre du programme du congrès international « Cardiovilla 2015 ».

La rencontre, qui se tient à l'Université des Sciences Médicales « Serafín Ruiz de Zárate », accueille une trentaine d'experts de plus d'une douzaine de pays pour échanger des expériences de travail et de leurs vies personnelles.

Des membres du Comité Organisateur de la rencontre ont fait savoir que des spécialistes cubains en la matière, qui expliquent le travail d'attention cardiovasculaire à Villa Clara, y participent également.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71805-une-reunion-de-cardiologues-etrange-diplomes-dans-la-province-cubaine-de-villa-clara-se-tient-a-cuba>



Radio Habana Cuba